



News

Home / News / **Sprachpartnerschaften: Zwei Schulen starten neues Projekt (24. Februar)**

Artikel

Schule / Kultur | 22.02.2016 | 18:04

Sprachpartnerschaften: Zwei Schulen starten neues Projekt (24. Februar)

Das vom Ressort für italienische Kultur getragene Projekt "Voluntariat per les Ilengües" wird um eine interessante Facette erweitert: Das Oberschulzentrum für Sozialwissenschaften, Dienstleistung und Tourismus "C. de' Medici" und das Sozialwissenschaftliche Gymnasium Bozen "Maria-Hueber" in Bozen gehen eine Sprachpartnerschaft ein. Das Projekt wird am Mittwoch, 24. Februar, vorgestellt.

Zu zweit oder in Gruppen können sich künftig die Schülerinnen und Schüler des italienischen Oberschulzentrums für Sozialwissenschaften, Dienstleistung und Tourismus "C. De' Medici" in der Quireiner Straße und des deutschen Sozialwissenschaftlichen Gymnasium Bozen "Maria-Hueber" in der Wangergasse in Bozen gemeinsam treffen und sich auf Deutsch oder Italienisch unterhalten.

Landesrat Christian Tommasini wird das Projekt

**am Mittwoch, 24. Februar,
um 16.30 Uhr**

**im Oberschulzentrum Claudia De' Medici,
in der Quireiner Straße 37 in Bozen**

vorstellen. Insgesamt sind bis zu fünf Treffen pro Sprache vorgesehen. Zustande gekommen ist der Austausch dank des Einsatzes der beiden Schuldirektorinnen Gabriella Kustatscher und Heidi Hintner sowie der Lehrkräfte für den Zweitsprachenunterricht.

Das Projekt fügt sich ein in das vor nunmehr fünf Jahren in Südtirol eingeführte Programm "Voluntariat per les llengües", das nach dem Vorbild des zweisprachigen Kataloniens (Spanien) Menschen unterschiedlicher Muttersprache zusammenbringt, um das Erlernen der jeweils anderen Sprache zu erleichtern.